

# Ein neues Zuhause für die Evangelische Schule

15.05.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Ab dem 1. August 2025 wird die Evangelische Grundschule Pritzwalk in ein neues, größeres Schulgebäude am Perleberger Tor umziehen. Das bisherige Schulhaus in der Promenade 5a ist längst zu klein geworden – nun bietet sich für Kinder, Lehrkräfte und das Hort-Team eine wunderbare Perspektive auf mehr Raum zum Lernen, Leben und Wachsen.

Schulleiterin Frau Dr. Annerose Fromke blickt dem Umzug mit Freude entgegen: „Wir sind froh, in dieses wunderbare Gebäude einziehen zu können. Wir danken der Kommune, dem Landkreis und dem Johann-Wolfgang-von-Goethe-Gymnasium, die die Idee sofort unterstützt und umgesetzt hatten.“

Das neue Schulgebäude ist baulich in sehr gutem Zustand. Kleinere Anpassungen werden in den ersten Wochen nach dem Einzug erfolgen – was genau noch nötig ist, zeigt sich im laufenden Betrieb. Da die Evangelische Schule weiter wächst, werden natürlich neue Möbel angeschafft. Schon im Schuljahr 2025/26 etwa 20 neue Schüler und Schülerinnen eingeschult.

Auch das großzügige Außengelände begeistert jetzt schon das Kollegium. Hortleiterin Cornelia Gogoll hat große Pläne:

„Vielleicht können wir im Herbst schon die ersten Beerensträucher pflanzen – nächstes Jahr dann Tomaten, Gurken und Kartoffeln.“

Beim ersten Rundgang durch das neue Schulgelände herrschte eine fröhliche und erwartungsvolle Stimmung: Während die Kinder voller Begeisterung ihren zukünftigen Schulhof entdeckten, saßen die Erwachsenen bei Kaffee, Kuchen und Gegrilltem zusammen, träumten gemeinsam von der zukünftigen Schule – und spürten: Hier entsteht etwas Besonderes.

Zu diesem besonderen Tag begrüßten wir auch Landrat Christian Müller, Christopher Nowak vom Sachbereich Soziales der Stadt Pritzwalk, den stellvertretenden Schulleiter des Gymnasiums Mathias Lemm sowie Siegbert Winter, den stellvertretenden Vorsitzenden des Prignitzer Kreistages.

•



•



•



•



•



•



**Einen Kommentar schreiben**